



高時小だより

長浜市立高時小学校
学校通信 NO. 8

令和6年11月1日

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、平素より本校教育の推進に格別のご支援、ご協力をいただき誠にありがとうございます。

9月28日（土）に実施しました運動会では、保護者の皆様、地域の皆様にご参観いただき、誠にありがとうございました。おかげさまで、子どもたちは今までの練習成果を思う存分発揮し、自分たちの手で一人ひとりが輝く運動会を作り上げました。特に、赤組・青組に分かれた応援合戦では子どもたちが仲間とともに必死に取り組む姿は目を見張るものがあり、どちらの組も本当に素晴らしかったです。また、全校で取り組んだ集団演技では低学年から高学年がそれぞれのパートの演技を披露し、最後は全員で心を一つに踊る姿は圧巻でした。

皆様には、最後まで温かいご声援を本当にありがとうございました。

また、PTA 役員、学校運営協議会、地域まちづくり協議会の皆様には前日準備や当日の運営協力等で助けていただきましたこと心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

校長 宮本 博夫



<3、4年 総合的な学習「オオサンショウウオの学習」> 10月3日、16日

3、4年生は総合的な学習で「オオサンショウウオの学習」をしています。3日には長浜バイオ大学の齊藤 修先生に来ていただいて、「オオサンショウウオ」について詳しくお話をききました。オオサンショウウオの生物学上の分類や寿命、産卵から大人になるまでの様子など、とても興味深いお話を聞くことができました。また、16日には、地域の大山考一さんに来ていただいて、大谷川のオオサンショウウオについてお話をさせていただきました。この学習は11月の時っ子学習発表会で発表する予定です。ぜひ見に来てください。齊藤先生、大山さん、貴重なお話をありがとうございました。



<5、6年生 総合的な学習の時間「古墳時代の人々の暮らしについて」> 10月7日

長浜市役所の生涯学習課文化財保護室の末次さんに来ていただいて、古墳時代の人々の暮らしについて出前授業をさせていただきました。大変丁寧に説明をしていただき勉強になりました。子どもたちは、「昔、古橋では鉄を作っていたと聞き、この辺りはすごい歴史がある地域」と改めて感じています。学習したことは、11月の時っ子学習発表会で発表する予定です。講師の末次さん、ありがとうございました。



<5、6年生 総合的な学習の時間 「己高山 仏教文化について」> 10月10日

今日は、地域の大山考一さんに来ていただいて「己高山 仏教文化について」のお話を聞きました。高時地区や湖北地域の仏教の歴史、十一面観音菩薩立像などについて詳しくお話を聞き、改めてこの地域の歴史



や文化の深さに驚きました。ご多用のところ大変ありがとうございました。

<5、6年生 薬物乱用防止教室> 10月10日

木之本青少年センターから少年補導委員の方に来ていただいて、薬物乱用防止教室をしていただきました。今回は「喫煙防止」についてのDVDを視聴し、喫煙に関するクイズをしました。喫煙による健康への影響や受動喫煙、たばこの依存性などについて詳しく説明していただき、理解を深めることができました。お世話になった補導委員の皆様、ありがとうございました。



◇11月の行事予定

日	曜	行 事 予 定
2	土	地域探訪
6	水	マラソン大会
13	水	読み聞かせ (13:20)
15	金	時っ子学習発表会 (AM)
18	月	委員会活動
22	金	5、6年 茶道体験
23	土	紅葉まつり (お弁当もち)
25	月	振替休業

◇12月の行事予定

日	曜	行 事 予 定
2	月	クラブ活動
9	月	クラブ活動
11	水	読み聞かせ (13:20) 3年浅井民族資料館見学
13	金	2年 食の指導
16	月	5、6年 茶道体験
20	金	期末懇談会
23	月	2学期終業式
		12/28~1/3 まで学校閉校日

※変更等ありましたら、連絡させていただきます。
※今後、学校通信などのお便りは、きずなネットでも配信していきますのでご確認ください。